



VERLAG KARL ALBER



Zuweilen nichts Besonderes

– Wolken Bäume Sterne –

Von Ute Guzzoni

2024, 95 S., brosch., 19,- €

ISBN 978-3-495-99165-7

nomos-shop.de/isbn/978-3-495-99165-7

Seit den frühen Griechen ging es in der Philosophie um das Seiende im Allgemeinen. Im 20. Jahrhundert (maßgeblich bei Heidegger und Adorno) richtete sich der Blick dann auf das Einzelne und Besondere. Die Autorin wendet sich in diesem Buch dem Besonderen als solchem zu, in der Bedeutung von Einzelem, aber auch von qualitativ Besonderem. Im Ausgang von unserer jeweiligen Erfahrung

wie von Gedichten und Gedichtzeilen fragt sie nach dem Besonderen, und zwar anhand von Beispielen, etwa der Wolke in einem Brecht-Gedicht, von Bäumen, Vögeln, sinnlich Wahrnehmbarem, der Besonderheit des Ich, dem Besonderen im Haiku. Einerseits spricht sich etwas selbst den Menschen als ein Besonderes zu, andererseits verdankt es seine Besonderheit deren Aufmerksamkeit.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de/karl-alber
E-Mail bestellungen@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen ohne Begründung zurückzusenden. Es genügt die rechtzeitige Absendung der Ware an: Nördlinger Verlagsauslieferung, Augsburg Str. 67a, 86720 Nördlingen. Die Anforderung eines Retourenlabels senden Sie bitte an vertrieb@nomos.de. Es besteht Eigentumsvorbehalt (§ 449 BGB) bis zur vollständigen Bezahlung des Kaufpreises. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Verlag Karl Alber – ein Verlag in der Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.verlag-alber.de





VERLAG KARL ALBER



Zuweilen nichts Besonderes

– Wolken Bäume Sterne –

By Ute Guzzoni

2024, 95 pp., pb., € 19.00

ISBN 978-3-495-99165-7

in German

nomos-shop.de/isbn/978-3-495-99165-7

Since the early Greeks, philosophy has focussed on generality of beings. In the 20th century (mainly with Heidegger and Adorno), the focus shifted to the individual and the particular. In this book, the author turns to the particular as such, in the sense of the individual, but also of the qualitatively particular. Starting from our respective experience as well

as from poems and lines of poetry, she asks about the particular, using examples such as the cloud in a Brecht poem, trees, birds, the sensually perceptible, the particularity of the self, the particular in haiku. On the one hand, something speaks to people as a particular by itself, on the other hand, it owes its particularity to their attention.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de/karl-alber
E-Mail bestellungen@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You have the right to return the goods within 14 days without giving reasons. It is sufficient to send the goods in time to: Nördlinger Verlagsauslieferung, Augsburg Str. 67a, 86720 Nördlingen. Please send the request for a return label to vertrieb@nomos.de. There is reservation of title (§ 449 BGB) until full payment of the purchase price. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Verlag Karl Alber

Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.verlag-alber.de

